
　平成２７年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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1 １２番 １．町営住宅環境整備について 町  　 長

中村　末子 ①町営住宅入居状況について、住宅ごとの入居状況。

②町営住宅の建て替えなどの基本方針。

③堀の内団地入居についての方針は。また古い町営住宅環境づくりはどうするのか。

④営繕費用見込みは、家賃収入のどの位の割合か。

⑤新しい住宅と古い住宅との家賃の違いについて。

⑥これからの公営住宅の方向性について国の方針は。

２．学校区編成及び合併について 町  　 長

①現在の学校区の在りかたについて保護者の意見は。 教育委員長

②遠距離通学生徒への安全対策及び交通費増額の考えはあるのか。 教　育　長

③スポーツ少年団加入者及び指導者育成について。

④文化活動について各学校の取り組みはどうか。

⑤学習環境、生活環境などを照らして、これからの学校計画及び学習計画についての

方針はどうか。

３．国民健康保険統一の方向性について 町  　 長

①国民健康保険が後期高齢者医療保険と同じく県ごとに統一する方針が打ち出された

が、どの様に移行するのか具体的な内容は示されているのか。

②保険税などについての徴収業務は、後期高齢者医療保険と違い、加入世帯が少ない

と考えるが。

４．消費税増税に関し町長の見解を 町  　 長

①消費税が昨年４月から８％へ増額されたが、商店街の景気動向はどうなっているか。 農業委員会会長

②もし１０％へ増額されたら、高鍋町はどうなると予想されますか。

③農業者は、申告時に消費税を納入するがその動向は掌握されているか。

2 １４番 １．交通標示の明確化と自転車歩道通行可の安全確保について 町  　 長

黒木　正建 ①路面のペイント等が消え、歩行者や運転者の事故防止上からの早急な対策について 教　育　長

伺う。

②高鍋駅から国道１０号線に至る歩道の安全確保（樹木管理）について伺う。

③児童の登下校に見守り隊が協力しておられるが、国道１０号線の交差点には、警察

官か交通巡視員の配置はできないか伺う。

２．宮田川の堤防嵩上竣工について 町  　 長

①再度の質問になるが、一部未着工箇所の平成２７年度の進捗について伺う。

３．高信、商工会議所による低利融資制度について 町  　 長

①創設及び活用等についての見解を伺う。

②これまで補助金を交付してきた

　(ア)　まちなかチャレンジショップ事業

　(イ)　まちなみ景観形成事業

等の経過を伺う。

（２枚のうち１枚目）
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3 ６番 １．高鍋町消防団について 町  　 長

岩村　道章 ①消防団行政無線機の拡充について

②災害時の近隣町との連携について

4 １５番 １．小丸川の橋梁について 町  　 長

春成　勇 ①竹鳩橋について伺う。

２．町内の外国人について 町  　 長

①現在町内では何名かの外国の方がいるようだが、町との交流はなされているのか伺う。

３．持田古墳周辺の道路整備について 町  　 長

①家床～鬼ケ久保の道路整備について伺う。

②高鍋大師に向かう道路整備について伺う。

（２枚のうち２枚目）


